3 Piéces
110 m2
Réf. 85366269
849 000 €

St Martin

Appartement a vendre (97150)
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Venez vous offrir un coin de paradis ! Une superbe vue sur l'intimiste
plage de Indigo Bay pour cet appartement de grand standing offrant
deux spacieuses chambres avec chacune leur salle d'eau privatives et
leur vue mer. Une lumineuse piece a vivre avec cuisine contemporaine
et ilot central apportant une grande convivialité. Avec une surface
habitable de 110 metres carrés, vous disposerez d'un intérieur
spacieux et lumineux, baigné de lumiere et d'une spacieuse terrasse
exposée offrant une vue imprenable sur la mer, sur Saba et St

Barthélémy.Vous disposerez d'une certaine qualité de vie et de ...

On the intimate and beautifully lush Indigo Bay, come and own a piece of paradise
on the shores of st Maarten.This refined 2 bedroom Condo offering two spacious
bedrooms, each with their own private bathroom and sea view. A bright living room
with contemporary central kitchen providing great conviviality. You will also benefit
from high performance features, an inteligent design, security and
convenience.With a living area of ??110 square meters, you will have a spacious
and bright interior, bathed in light and a spacious exposed terrace offering
breathtaking views of the sea, Saba and St ...

OCEANO CHRISTIE’S
31 Avenue des Plages Plaza Orient Bay 97150 SAINT-MARTIN - 97150 §
Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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